

Thurgauer Kniendmeisterschaft 2006

Heimprogramm

Am Heimprogramm beteiligten sich 60 Schützen (- 6) in der Kategorie Elite und 22 Schützen (+11) in der Kategorie Junioren .

Höchstresultate

Elite

Bruno Inauen	Neuwilen	300
Peter Schönholzer	Buhwil-Neukirch	292
Claudio Antonazzo	Sulgen	291
Arnold Eugster	Sulgen	289 (aufgelegt)
Willi Wegmann	Frauenfeld	289
René Keiser	Bürglen	287
Marcel Germann	Bürglen	286
Roland Ravelli	Bürglen	285
Roman Tissot	Bürglen	284
Roger Moor	Frauenfeld	284

Junioren

Daniel Wagner	Frauenfeld	280
Tobias Moser	Bürglen	279
Christian Berger	Sulgen	278
Philipp Nägeli	Sulgen	272
Dominique Püntener	Buhwil-Neukirch	267
Christian Mühlemann	Bürglen	265
Mark Graf	Bürglen	265
Philipp Weber	Neuwilen	261

Beteiligung der Sektionen

	Elite	Junioren
Berg	7	2
Buhwil – Neukirch	8	3
Bürglen	16	5
Frauenfeld	9	6
Neuwilen	5	3
Sulgen	9	3
Spitz – Romanshorn	6	

Final in Neuwilen

Kat. Elite

41 Schützen beteiligten sich in 3 Ablösungen am Final. Die 4 Besten jeder Ablösung und die nachfolgend Punkthöchsten qualifizierten sich für den Ausstich (15 Schützen).

Schlussrangliste Ausstich

1.	Bruno Inauen	Neuwilen	290
2.	David Schwarz	Frauenfeld	290
3.	Peter Schönholzer	Buhwil-Neukirch	286
4.	René Hahn	Frauenfeld	286
5.	René Keiser	Bürglen	284
6.	Markus Schönholzer	Buhwil-Neukirch	284
7.	Werner Schönholzer	Bürglen	284
8.	Roland Ravelli	Bürglen	282
9.	Claudio Antonazzo	Sulgen	280
10.	Roman Tissot	Bürglen	280
11.	Willi Wegmann	Frauenfeld	280
12.	Markus Eugster	Sulgen	280
13.	Nicole Amacker	Sulgen	274
14.	Erich Feller	Bürglen	272
15.	Werner Studer	Berg	271



Kat. Junioren

Die Junioren schossen den Final in einer Ablösung (14 Schützen).

Schlussrangliste

1.	Daniel Wagner	Frauenfeld	284
2.	Christian Mühleemann	Bürglen	280
3.	Philipp Nägeli	Sulgen	279
4.	Christian Berger	Sulgen	271
5.	Tobias Moser	Bürglen	268
6.	Roland Ess	Neuwilen	268
7.	Doninique Püntener	Buhwil-Neukirch	264
8.	Sven Schnider	Neuwilen	260
9.	Philipp Weber	Neuwilen	260
10.	Kevin Brugger	Frauenfeld	260
11.	Roger Bodenmann	Bürglen	255



Schlusswort

Die Beteiligung in der Kat. Elite musste leider ein Rückgang verzeichnen. Die Junioren steigerten sich mit einer Mehrbeteiligung von 11 Schützen gewaltig.

Ich danke allen Vereinsfunktionären, den Helfern am Final und der Sektionen Neuwilen für die geleistete Arbeit und den reibungslosen Ablauf.

Siegershausen im Dezember

Der Ressortleiter Kniendmeisterschaft
Andreas Häberli